1215/A(E) XXIV. GP

Eingebracht am 07.07.2010

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

des Abgeordneten Vock und weiterer Abgeordneter

betreffend Verbot des Verkaufs exotischer Tiere bei Messen

Am 29. und 30. Mai 2010 fand im Rahmen der "Haustier Aktuell" Messe in der Arena Nova in Wiener Neustadt auch die EXOTICA Reptilienbörse statt.

Die Haltung exotischer Tiere benötigt besondere Kenntnisse über die jeweiligen Lebensbedingungen. Um zu verhindern, dass ungeschulte Halter exotische Tiere durch Spontankäufe erwerben und diese durch Unkenntnis ihrer Bedürfnisse unter qualvollen Bedingungen halten, hält die FPÖ eine Einschränkung der Verkaufsmöglichkeiten, besonders ein Verbot des öffentlichen Feilbietens auf Veranstaltungen für notwendig.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

Der Nationalrat wolle beschließen:

"Die Bundesregierung, insbesondere der Bundesminister für Gesundheit, wird aufgefordert, umgehend ein Verbot des Verkaufs exotischer Tiere bei Messen und anderen Veranstaltungen sicherzustellen."

In formeller Hinsicht wird ersucht, diesen Antrag dem Gesundheitsausschuss zuzuweisen.